

Fecha: 16-04-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Comisión Nacional de Riego y Liceo Agrícola de Yerbas Buenas celebran inédito convenio para fortalecer formación técnica

Pág. : 9

Cm2: 477,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Comisión Nacional de Riego y Liceo Agrícola de Yerbas Buenas celebran inédito convenio para fortalecer formación técnica



Una significativa ceremonia selló la histórica alianza estratégica entre la Comisión Nacional de Riego (CNR) del Ministerio de Agricultura y el Liceo Bicentenario Técnico Agrícola Marta Martínez Cruz de la comuna de Yerbas Buenas, que potenciará la formación académica proporcionando una conexión directa con el sector productivo.

El Coordinador CNR en la región del Maule, Claudio Cortés, destacó el énfasis de la institución por consolidar la formación técnico profesional: "es muy importante este convenio, ya que es el primero en la región con el que esperamos introducir recursos de vanguardia a más de 360 estudiantes y cuerpo docente, que les per-

mitirán estar mejor preparados para enfrentar los desafíos del mundo agrícola actual. Por otro lado, también integrará a los apoderados, acercándolos a los programas de fomento, ya que muchos de ellos se dedican a la pequeña agricultura familiar campesina. Estamos muy contentos de poder colaborar y seguir impulsando la educación técnica de calidad en el país".

Por su parte, el director del establecimiento, Cristian Rivas, expresó su satisfacción con el acuerdo, subrayando que "esta alianza representa un gran aporte para el liceo, ya que nuestros estudiantes contarán con nuevas oportunidades de aprendizaje y crecimiento a través de la visita a obras de riego bonificadas por la CNR y actualización de conocimientos para los docentes que imparten las especialidades, en cuanto a normativa y técnicas, que sin duda contribuirán a su desarrollo profesional y a la comunidad".

La instancia contó con la participación de la seremi de Agricultura, Claudia Ra-



mos; seremi de Energía, Erika Ubilla; Seremi de Salud, Gloria Icaza; alcalde subrogante de Yerbas Buenas, Elías Santibáñez; concejales, directores de los servicios del agro, equipo directivo del establecimiento y representantes de los centros de padres y alumnos.

Reconocimiento nacional

El establecimiento ha sido galardonado en numerosos certámenes de educación técnica, tanto a nivel nacional como internacional, destacándose por su excelencia en la formación de jóvenes en el sector agrícola. Un claro ejemplo de este éxito es el logro de Macarena Aravena y María Francisca

Valenzuela, quienes obtuvieron el primer lugar en el campeonato WorldSkills 2024 en la categoría de Riego Tecnificado.

Para María Francisca Valenzuela, el apoyo de la Comisión Nacional de Riego "es una oportunidad para desarrollarnos y capacitarnos en las competencias que necesitamos, ya que la CNR nos puede apoyar en un aprendizaje práctico, acercando los recursos y herramientas al liceo y no tener que viajar para conocerlas o aprenderlas. Este convenio va a ser muy bueno para las generaciones futuras del liceo".